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Бригадир-полевод  
Валентин П ротопоповОсенью 1054 года на радон Советской Армян в родную де ревнм верну'лея молодой гол дат Валентин Нротопонон. Hi письмам односельчан он ощс там знал, что дела в их кол хозе идут неважно. Но это иг пугало pro. Он твердо решил: как ни трудно будет, из колхоза никуда не уйдет. Т ак  н сделал. Напрасно мать ему несколько раз нам екала, что мог бы уехать к братьям, найти работу полегче, тогда и жизнь была бы спокойнее. Налентин в ответ только улыбался, а сам присматривался, где больше всего нужна его помощь колхозникам.Шел октябрь 1054 года. Уборка затягивалась. В. Протопопов сразу же включился в работу. Его комсомольская честь н совесть не позволяли (одеть сложа руки.Комсомольцы с большим вниманием следили за боевым, толковым парнем. Пм нравился тот огонек и задор, с которым он брался за любое дело. Все в его руках спорилось.Спустя некоторое время, комсомолец Валентин Протопопов был единогласно избран секретарем комсомольской организации.Прошло больше года. Н аступил день колхозного отчетно-выборного собрания за 1955 хозяйственный год. Колхозники сельхозартели <-1 Мая» У-Печенгского сельсовета смело критиковали работу бригадира - полевода деревни Пустошь. Некоторые высказали такую мысль, что неплохо было бы назначить сюда opu-j

гадиром В. Протополона. Они знали, что он с детства рос честным я трудолюбивым, что в теперь страстяо болеет за интересы артели.Валентин Протопопов принял руководство бригадой. А в апреле, в связи с упразднением должности зав. животноводством. он утверждается бригадиром комплексной бригады.Работы и заботы молодому

Навстречу 39-й годовщине 
Великого Октября ★  ★

В честь Октября

ПО РОДНОЙ СТРАНЕ ; ♦ ---Ваг луженным уважением пользуется продавец Усть- Н ечеш ткого сельпо Гладкий В. И.Товары в магазине распределены но отделам, вновь но-, ступившие из них— на видном месте. С покупателями -веж лив, рекомендует нм, что приобрести, и редко кто уходит из м агазина без покупки. Е ж е-бригадиру прибавилось вдвой-1 мееячно перевыполняет плантоварооборота.Тов. Гладкий В .,  Л . c ip o ro  выдерживает установленныйне. По он как и прежде, все свое время отдавал колхозно му делу. Его теперь можно встретить всю ду: в поле, на животноводческих фермах, в правлении колхоза и в сельском клубе среди юношей н | Коллектив Тотемского рай- девуш ек. Скромный в отзыв-(промкомбината выполняет взя чивый, он каж дому подберет |ты е на 1956 год социалисте работу по душ е, во - время |чесн ие обязательства, ободрит ласковым я прнветлп-1 Годовой план на первое вым словом. I октября выполнен на 1 0 0 ,6Оче^н. трудно иногда ему (процента, производительность приходится. Правление колхо-| труда увеличилась на 9 проза мало оказывает практпче-1 центов, сн и зилась себестои- ской помощи, по, несмотря I мость вы пускаемой продукции на это, дела его идут сравни- на 18 процентов. Предприятие тельно успеш но. Лучш е дру- имеет прибылей 73 тысячи гв х  в бригаде орган изован!рублей при плане 12 ты сяч з а  труд колхозников; поэтому н |г о д .

распорядок дня. иногда даж е обслуж ивает покупателей сверх положенного времени.В честь праздника Октября взял обязательство: месячный план выполнить к 2 5 , завезти своевременно необходимые товары и организовать ими торговлю и предпраздничные в праздничные дни.Правлениям сельпо и райпотребсоюза надлеж ит поддерж ать инициативу продавца и оказать ему помощь.А .  П р о т о п о п о в .
Наши обязательства

урожаи собирают намного выш е. Например, льносемян с каждого гектара загущ енного] посева получено по 4 центнера, а с разр еж ен н ого^ п о д ва . Хорош ая здесь выросла и ку-| куруза.Много теплых слов можно] слышать о бригадире комплексной бригады Валентине! Протопопове. Пожелаем же ему дальнейших успехов в труде для блага колхозной] жнзни.

Хорошо поработали столярный и лесозаготовительны й ц ехи , цех лесопиления.

В честь 39-й годовщины Октября коллектив предприятия взял дополнительные обязател ьства:1 . Годовой план по вы пуску валовой продукции выполнить к 5 декабри с .  г .2 . Д ать продукции свер х п л ан а к  концу го д а н а  200 ты сяч рублей, прибыли— 100 ты сяч рублей.3 . Значительно улучш ить качество вы пускаем ой п р од укции. В .  С м о л и н , председатель месткома.

Татарская АССР. Недалеко от Альметьевска закопчено строительство первого в республике гезобешшнового завода.На снимке: одна из установок нового газобеиэинового завода. Фото В. Мясникова.Фотохроника Т А С С .

Работа спорится

В колхозе „Ленинские дни* не берегут корма

Толш менский лесопун кт—  молодое предприятие леспромх о з а , но работа в нем спорится.Перевыполнен план вывозки древесины за девять месяцев текущ его года: вместо 38000 кубометров вывезено 4 2 470. Многое сделано по капи

тальному строительству, в  празднику Октябри закан чи ваются подготовительные мероприятия к зиме.Построено овощ ехранилищ е, отремонтированы торговые помещения и столовая для р абочих. Н .  С у х а н о в .
Недостаточно заготовлено |грубых и сочных кормов для шцественного животноводства в сельхозартели -Ленинские ш и . Большую надеж ду возлагают животноводы на озимую рожь и яровую солому. Но оно сомневаются, пойдет дп эта содома в корм скотуНапрасны ли их опасения? Конечно, нет. Пз года в год, [лишенные надзора, лош ади, р.ороиы и козы осенью свободою  пасутся в поле, наносят С'льшой вред хозяйству. Эта : грубейшая ошибка снова повторяется. Пять гектаров пше- >щи и восемь овса полностью Ьытравлены скотом. Странную Ьозацию в этом деле занижают бригадир полеводческой К р игады  т. пленев и правлен и е  артели под руководством председателя т. Абанина |В. Н. Они видят все эти безобр азия, но мер к их устранению не принимают.Тоже самое получается со {сбором и хранением соломы. На большой площади она де- |*и т  незаеккрдованной, под

дождем, растаскпвается топчется скотом. Борясь за выполнение плана А взять отходи льна при I заготовок молока молокосбор-
Лучшие молокосборщики

обмолоте головок. Разве нельзя их использовать для кормления свиней? Но как не уди- тигельно, в нашем колхозе этого не случалось. Головки льна колхозникам помогли очесать учащ иеся лестехнику- м а. После этого бригадир не удосуж ился организовать их подсуш ку и обмолот, а взялся  за это ю г д а , когда льносемя начало портиться.Не лучше правленцы неслись и к картофелю. Во время уборки его не взвешивали и не приходовали, а просто ссыпали в хранилище и на этом дело кончалось. Какое количество его пойдет на корм скоту, на семена и другие пели— никто не знает.Не пора ли т. т. Абанину В. Н . и Оленеву Ф. Н . перестроить свою работу и заняться  спасением и учетом кормов по-настоящему.И .  О л е н е й , член колхоза «Леяивские цнв*.

щики Вожбадьского м асл озавода т . М аш арпна А . М. з а к у пила молока в среднем от одного м ою косдатчика по 518
литров, Трошкина М. Н . —  по 261 и Романовский П . В . по 243 литра. Они и сей час такж е  продолжают зак у п ать  молоко го суд ар ст ву .П .  А л е к с е е в .

Колхозы страны увеличили 
лроизводство молока 

иа 4  миллиона тони больше, 
чем о прошлом годуВ  министерстве сельского хозяй ства С С С Р  подведены и т о г»  хозяйственного го д а в ж ивотноводстве. Резуль таты  его свидетельствую т о значительном увеличения валового производства молока в ко лхо з а х , о росте н адоев в ср ед нем от коровы и возросш ем вы ходе молочной продукции на 100 гектаров земли. З а  один год средний надой молока от коровы по колхозам  страны увеличился н а 337 килограммов и составляет 1597 килограммов. З а  это время сельхозартели страны  произвели на 4 миллиона 115 тысяч тонн молока больш е, чем год н а за д ; сдано и продано госуд ар ству почти на 3 миллиона тонн больше прош логодн его. (T A C C j.

Советско-японские переговорыС 13 по 19 октября 1956 года в Москве состоялись переговоры между делегациями Союза Советских Соцпалистп- 01" | ч р с к п х  Республик и Японии. Со стороны Союза Советских Социалистических Республик в переговорах приняла участие: Председатель Совета Министров СССР Н . А . Булганин. Член Президиума Верховного Совета СС СР  Н. С . Х р ущ ев, первый заместитель Председателя Совета Министров С С С Р  А . И. Микоян, первый заместитель Министра иностранных дел СССР А . А . Громыко я заместитель Министра иностранных дел СС СР  Н . Т . Ф едоренко.

Со стороны Японии в переговорах участвовали: Премьер- Министр Нциро Х ат о я м а. Министр Земледелия и Лесоводст в а  Нциро Коно и депутат П алаты  Представителей Сюни- ци Мапумото.В ходе переговоров, проходивш их в обстановке взаимопонимания и сотрудничества, состоялся широкий и откровенный обмен мнениями по вопросам взаимоотношений меж ду Союзом ‘ Советских Социалистических Республик и Японией.В  результате переговоров 19 октября в Большом Кремлевском Дворце были подписаны совместная Декларация

Союза Советских Социалистических Респ убли к и Япония и Протокол м еж ду Союзом Советских Социалистических Р еспублик j i  Японией о развитии торговли и взаимном предоставлении режима наиболее благоприятствуемой нации.Советско-японские докум енты подписали П редседатель Совета Министров С С С Р  Н . А . Булганин , Министр иностранных дел С С С Р  Д . Т . Ш епилов и Премьер-Министр Япония г-н Нциро Х а т о я м а , Министр Земледелия и Л есоводства Нциро Коио, депутат П алаты  представителей Сю внця М ацу- мото. (Т А СС).
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Посещать лекции полезно

Haw дому колхозу— свои семена /  j
каждомуЧасто бг c fa e u n tl  паз-'закаты  работой. вал некогдатлЗя'.х комсомольских организаций, члеасз КПСС и ВЛКСМ. .руководителей организаций, работах, а  служащих ложно слышать ja p e s  в адрес работнике» отдела прооагаа- ды и агитации P S  КПСС к отдела культуры райисподто- 

и ,  что последние редко организуют шгтуплЕнжа лекторов» докладчиков в кабинете политического просвещения и в Доле культуры.Справедливый упрек. Мале проводится докладов, лекция» вечеров вопросов и ответов и других культурных мероприятий Но беда вся в тех, что те лекции и доклады, которые и бывают, посещаются  безобразно. Приведен примеры. 1$ октября в политической кабинете читалась лекция членом общества но распространению научных и политических знаний т . Нестеровых на тему: «В чем вред культа личности». Хорошая лекция. Полезно было бы послушать ее всей пропагандистам, докладчикам, самостоятельно изучающим постановления ЦК КПСС и Совета Министров, всей коммунистам, комсомольцам и руководителям организаций. Но многие товарищи не сочли нужным явиться на данную лекцию, считают, видимо, что сами хорошо разбираются во всех вопросах.Только этим можно объяснить неприсутствие на лекции работников РО МВД. нзуча- ющих текущую политику, т. т. Ш ашерана, Швыдко, Якушевой. Из парторганизации райбольницы явилось 4 члена КПСС, а т. т. ДвоЙЕИИШико- ва, Ершова, Вячеславова, Сиротина не соизволили придти, хотя для них,как для самостоятельно изучающих, данная лекция помогла бы во многом. Кстати надо сказать, что врачи и средний медицинский персонал сами редко выступают перед населением с лекциями профилактического характера, а  тем более не любит посещать их. На лекции <0 международном положении» 19 октября не было от больницы и райздравотдела пи одного представителя. Товарищи в оправдание могут заявить: мы

| ходить по лекциям. Согласны, нс это не оправдание. Учителя больше загружены делами в вечернее время, тем не менее на лекцию 1> октября к р е к  таза те лей средней школы ,\> 2 явилось 11 человек, вместе с 
[ секретарем парторганизации т . Гущиной.А тот секретари партийных организаций, как т . Арония (леспромхоз), т. Жсрюкин i райпотребсоюз). т. Мальцева (Госбанк), I .  Викулоеская н е р п , и ряд других сами не пришли на лекцию ни 19. ни 19 октября и не обеспечили явку своих товарищей. А когда тов. Наненкова стала выяснять в чей причины неявки, то тов. Прокопьева, секретарь парторганизации горсовета, оправдываясь. ответила: <Да а бы е удовольствием пришла на лекцию I s  октября, если бы она была с шести часов.. Оправдание оказалось невпопад— лекция проводилась как раз с шести часов.Еще хуж е, когда некоторые товарищи приходят на лекцию только для того, чтобы зарегистрироваться, а потом, посидев до перерыва, уходят. Так поступили I s октября комсомольцы строче- вышивальной артели т. т. Ку- зичкина (секретарь), Суханова, Шилове кая. Бусырева и райфо т. т. Докукина и Белозерова. Такое поведение заслуживает обсуждения.Начался новый учебный год в системе партпросвещения. Лекции и доклады, по всей вероятности,теперь будут читаться чаще и на различные темы, как в кабинете политического просвещения, так и в Доме культуры. Долг секретарей партийных, комсомольских организаций, председателей месткомов, профгруп- поргов, руководителей организаций, учреждений, школ самим посещать их и приводить за собой своих подчиненных. Каждая лекция, доклад даст что-то новое, полезное, повысит теоретический уровень. расширит кругозор присутствующего. Здесь можно получить ответы на неясные вопросы. К . П етрова.ПервоеСостоялось первое занятие кружка по изучению истории КПСС в партийной организации учреждений культуры (секретарь тов. ВслнчутннВ.Е.).Руководитель кружка тов. Маклаков И. С . познакомил слушателей с  тематическим планом занятий и дал указания по самостоятельной работе коммунистов по политическому просвещению.Затем он прочел лекцию по первой теме учебного плапа: «Основание В. И. Лениным революциошю-маркс и с т с к о й партии нового типа— поворот в истории русского п мирового рабочего движения». Слушатели написали план лекции, Ц м о ж в и я е  ее бидо да-

занятиено с учетом указаний по перестройке пропагандистской работы в связи с культом личности п ликвидации 'его  последствий, в простой доступной форме.Следует сказать и о недостатках занятия. Во-первых, явка слушателей была недостаточной: три человека из семи отсутствовали. Кроне того, перед занятием проводилось партийное собрание с тремя вопросами на повестке див, продолжавшееся полтора часа.Это обстоятельство снизало вффевтивность эавятия, так как утомвло слушателей.А .  Ворониной,

—О
Семам  картофеле 

засыпаныКолхозники сель.х.зартелл имени Сталина Середекого сельсовета и'смой этого года досадили картофеля 30 гектаров. Испытывал большой недостаток в семенах вря то- садке в ареахлые годы, нынче его выращиванием они решили заняться серьезнее. Лето* не воленились. ие-кастоя- щему картофель про ас доли к окучили. Виды на урожай были хорошие.Наступила осень. Уборку приходилось проводить с большими трудностями. Почт;? каждый день шла дожди. Кол

С в о д к ао  засы пке се м я н , обм олот е ш подъеме I 
зяби по к о .1 хоза.ы  р а й он а  на 3 0  окт ябре  

1956 года(в пресвятая к мазях)
Н ш к а о в ш т  колхозов З к ы эв юсемамяровыхэвраовых. СЧЭисло*е*>: » р« л ь  г вовац «аI ?9 »
Погврвлоаекаи МТС S3

хозяйка тртдились в голе сутра до вечера В начале октября весь картофель был выкопан. В первую очередь 900 центнеров лучшего картофеля засыпали для посадки под урожай будущего года. Рассчиталась по обязательным поставкам с государством, большое количество выделили на корм скоту.П . К ап усти н а.

«Ударная»На. Молотова «Ваеред»
<Н.зыТ дуть» Погореловского С-С. 
«Балтфлот»
«Новый жуть» Мавылоасхого с. С- «1-е Мза» Пегерелеасаото с. с. «Маас»«Прожектор»«1-е М и» У-Печеягского С с.

М
Кбел63за514745571»

I IТОО ате55375751576740
Тотаыскаа МТС 41

заази56аsS33335ЭЯ

В к л а д  у ч а щ и х ся  в о б щ е е  д е л о  Члены вашего колхоза нынче поставили задачу— значительно поднять. доходы от льноводства. У нас разостлано льносоломки на стлаща свыше 80 гектаров. Почти вся льнотреста была готова к подъему разом. Чтобы всю ее одновременно поднять, рабочих рук не хватало.На помощь нам пришли учащиеся Мосеевской средней школы. 19 октября работало около 120 человек. За один день снято льнотресты 34 гектара. Это дело мы в ближайшие дни полностью завершаем.Правление колхоза благодарит учащихся за оказанную большую помощь.В . Н ек л ю д ов , председатель колхоза имени Сталин» (Мосеево).

Н «еая Молотова 
«Новая жгазаь»
«Нелюбано»
« Искра»
«Стал на .'кий призыв»
Ия. Сталина Калкан некого с. с. 
«Строитель*
«Память Ленива»«Ленинские дай»
Имеви Фрунзе 
Им. Ворошилова 
Им. Калинина 
«Красный Север»
«1-е Мая»«Заря»
Им. Сталина Н-Печевгфгого С. с. 
«Ляпинская»

III988762
ТО68вв53474441383828И
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Н>1409454 
ВТ5574 
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3115
44 
60 Т4таззИ40
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45
36 
43 17 15Нм. Сталина Матвеевского с. с. 8 S3 31Толш м ан скаа МТС 42 37 2)«Сигнал» 100 S3 40Нм. Калинина 50 71 19Им. Ворошилова 85 45 31«Красная нива» 53 37 $«Объединение» 50 41 и« П у т ь  в  к о м м у н и з м у » 43 58 90Им. Молотова 38 36 $? IИм. Сталина Никольского с. с. 38 25 0«1-е Мая» 22 37 кИм. Сталина В-Тодшневского С . с. 17 43 11 1Им. Сталина В-Дворского С. С. 16 14 19«Борьба» 14 27 31М осеввскаа МТС 33 10 !1Им. Сталина Мосеевского с. С . 41 65 45Ии. Ворошилова 83 64 44«Красный борец» 48 78 И«Большевик» 36 44 м«Победа» 35 36 44«Заветы Ильича» 20 48 7Имени Кирова 18 47 1Им. Молотова 15 43 7Нм. Сталина Середского с. С. 9 53 36«Луч» — 18 4

Алексей Годовиков 
и его деле

Л Е С О З А Г О Т О В К И
Социалистическое соревнованн!Два года тому назад Алексей Годовиков вернулся нз рядов Советской Армии. Он снова стал трудиться в лесной промышленности, как и до армии.Энергичный, трудолюбивый, смышденный, он быстро освоился н лесопункте н приобрел специальность моториста на валке леса,работая на пару с членом партни Уаадышевым.За 292 чело веко дин прошлого года Г одовиков выполнил триста тридцать семь трудонорн, заработав • свыше двенадцати тысяч рублей. Успешно и настойчиво продолжает он производственную деятельность н в настоящем году.Вступая в предоктябрьское социалистическое соревнование. Годовиков взял обязательство выполнять годовой план к 39 й годовщине Октября. А .  М ар аков,

лесопункт «крутм  оеыпь».

мсозаготовитйльных предприятий района ао ии иам г месячного плана ямоаагвтовм аа 20 антайра tK t  Г4М (вывозка в проц. к плаву)Леспромхозы:Тотеме кийминлееяромаМихайловский Тотемскай 66.1 облтспа 50,7 ШЛесопункты:Чуриловекий 74.9 Сельменгсаий 54.1Матвеевский 73,3 □ еченгежнй 56,1Камчугский 72.9 Нореагский 49.)Брусеыецкнй 66,5 У-Печенговяй ЩТолшменскнй 66.2 Ковда 16.1Тафтннский 65,3 У-ТолшменскайНатовский 61,3 Карповяцы —«Крутая осыпь» 55.4Когда будет убран камень с русла речнмТНынешним летом руководители Тотемского горсовета заготовляли камень для выстилки дорог по реке Ковде.11а протажоннн шести километров камень собран а сложен в штабеля на середнно русла реки.

Моня, как начатой11участка, беспокоят wap*'«Когда же этот камеи 4|1* вывезен или убран о ДО* речки/»
В. В а м  ■ аа. у чадцем <Км*ь



^ ^ и я б ^ ^ Э б ^ о д а ^ «Рабочий ш > Третья страница

<е
Ш

С о р е в н о в а н и е  д в у х  р а й о н о в

Бабушнинсние животноводы полны решимости добиться 
новых успехов в повышении продуктивности скота

Задача тотьмичей —  догнать и перегнать соседей

За 3000 кг молока 
от коровы

М . С. КИСЕЛЕВА, 
доярка колхоза 
имени Сталина За мной закреплено 10 коров п два быка-производите- я. В закончившемся хозяйственном году я получила по |27 88 килограммов молока от коровы. Таким образом, за последние два года удои возросли в два раза.Что же обеспечило мне этот успех? Большое внимание я обращала на соблюдение зоотехнических правил и распорядка дня. Дою коров три раза в день, на двор прихож у, как правило, в четыре часа утра. Вымя всегда тщательно промываю и делаю массаж  перед доением и после. Очень важно в работе доярки знать особенности н капризы каждого животного. Даже если будет нарушена очеред ноеть в дойке, корова беспо контся и не отдает пол ностыо молока. Вот поэтому дойку н кормление я провожу в строго определенное времяЯ  обязуюсь в новом году надоить по 3 тысячи кило граммов молока от коровы. Призываю последовать моему примеру доярок нашего и То темского районов.

Б уду раздаивать
первотелков

М . И . СИДОРОВА, 
доярка колхоза 

.Красное Знамя'В животноводстве я  рабо таю семь лет. Были годы, когда наша МТФ получала очень мизерные удои молока—  300—400 литров от коровы В те времена некоторые из нас. а даже кой-кто из руко водителей колхоза, поговаривали о том, что. дескать, на шпх буренушек не раздоишьН как только мало-мальски изменилось отношение к животноводству, от этой «теории» ничего не осталось. За минувший год от десяти закрепленных воров я надоила во 1535 килограммов молока. Мой труд хорошо оплачивается. Только одного молока по дополнительной оплате получила четыреста пятьдесят килограммов.Но наши достижения— это не предел. Жизнь подтвердила, что можно иметь еще гораздо лучшие результаты. Вот и я лично даю слово безуста- лн трудиться в деле повыше-пиа ппл! гстппплотп л/тгтта. I

| Как уже сообщалось в предыдущем номере «Рабочего леса», наша делегация посетила Бабушкинский район. Здесь она присутствовала на совещании передовиков животноводства, на которое собралось более двухсот человек.С докладом об итогах хозяйственного года и задачах на новый год выступил председатель райисполкома т. Пахомков.Доклад передовиками активно обсуждался . В прениях приняло участие 14 человек. Что характерно, то— у бабушкинских животноводов нет и мысли успокаиваться на достигнутом, они полны решимости до-
I биться новых успехов в повышении про-1 Р'-виовании дуктивности скота. В делом районом при-1 Догоним

нято обязательство в новом хозяйственном году получить на каждую фуражную корову не менее 1500 кг молока, а по колхозам зоны Тимановской МТС— но 1700 килограммов. Отдельные доярки дали слово надоить молока еще больше. Некоторые выступления их печатаются на этой странице. Выступали там и представители тотем- ской делегации. От имени работников сельского хозяйства района они заявили, что труженики полеводства и животноводства Тотеиского района приложат все силы в тому, чтобы завоевать первенство в соцсоревновании с бабушвинцами.и перегоним соседей!
Поим животных 
всегда вволю 

И. И. РОМАНОВА, 
доярка колхоза 

. Красный маяк'В поении скота у нас применен опыт рязанских животноводов. У каждой коровы стоит кадка с водой. Пьют животные, когда хотят и сколь во хотят.В моей группе несколько первотелков. С целью раздоя вх после отелов я доила по четыре— пять раз в сутки. А вообще мы коров доим три ра за. Несмотря на то, что у меня было несколько первотелков, средняя удойность по группе составила 1524 килограмма молока на корову. По нашим условиям это уж не так-то и плохо. Однако такие результаты ни меня, ни правление, конечно, не могут удовлетворить. Поднять продуктивность молочного скота можно еще выше. Я  даго слово в текущем хозяйственном

Прирост составил 
900 килограммов 

И. А. ХАРИНА, 
доярка колхоза 

.Путь к коммунизму'  Еще совсем недавно в нашем колхозе удойность была очень и очень низкой. 500 литров от коровы в год считалось чуть ли не рекордом. U это вовсе не потому, что наши коровы настолько малопродуктивны, а по той причине, что мы не занимались раздоем их, не создавали для этого необходимых условий.В этом я убедилась на своем опыте. Стоило только, как говорится,приложить руки,как средняя удойность на каждую фуражную корову в моей группе возросла за год на 900 килограммов. Главное в моей ра-, боте заключается сейчас в том, что я ни на один день не отступаю от установленного распорядка на ферме.Прав- ление позаботилось об укреплении кормовой базы. Летомгоду получить не менее 1650 мы коровам давали в подкорм- кг молока от коровы. I ку по 40 килограммов н боль-В эти дни животных на дво-1 ше зеленой массы в сутки, ре досыта кормим, задаем ни 1 За зимовку я обещаю надо- капустные листья и зеленый !ить по 700 кг молока от ко- овес. I ровы.

Обязательство 
перевыполнила 

ТОНЯ ДЕРЯГИНА 
доярка колхоза 
имени Сталина И по возрасту, и по стажу работы я доярка молодая. На ферме тружусь еще всего второй год. Но результаты истекшего года не могут не радовать меня. При обязательстве 2 тысячи я надоила от каждой из четырнадцати воров своей группы по 2103 килограмма молока. Слов нет, трудностей немало. Но ведь молодежь не могут страшить никакие трудности, ибо мы работаем для своего родного государства, да и свое благополучие улучшаем. Вот я только лишь по дополнительной оплате получила 900 килограммов молока.Останавливаться на достигнутом я не думаю, т. в. резервы увеличения удойности использованы еще далеко не все. Взвесив, обдумав хорошенько, учитывая кой-какой накопленный опыт, я пришла к выводу, что в этом году сумею надоить по 2400 кг молока от коровы.

О  чем говорили наши делегатыПредседатель рай исполкома тов. Ново жмлов отметил, что тотьмнчв по продув тнвностп молочного кота отстали в со ревнованпя от Бабуш клнского района. Он вскрыл причины, по чему так произошло Но наши животноводы,— заявил т. Новожилов,—  полны решимости преодолеть допущенное отставание. Они поручили мне передать вам, товарищи, что Тотемскийния продуктивности обще-1 район догонит и пере- ственного животноводства. I гонит своих соседей. Нынче за мной закрепляются! Это заявление бы- нетели. Работать по раздою'ло встречено дружны- их будет труднее, но я трудностей не боюсь. Обязуюсь от первотелков надоить по 1500—1600 килограммов молока.
мн аплодисментами присутствующих

— говорит доярка сельхозартели «1 Мая» Пятовского сельсовета т. Двойнишникова,— — ваши результатытруда лучше наших. От души поздравляю вас с достигнутыми успехами и желаю в новом хозяйственном году добиться еще большей продуктивно стп молочного скота — Я  тоже не успо канваюсь на достигнутом. продолжает Лидия Александровна Беру, обязательство в этом году надоить от каждой фуражной коровы своей группы по 00 килограммов молока. Думаю, что сло-

удоев у нас есть все условия. На дворе действует автопоение. Теперь задаем на каждую корову по восемь килограммов турнепса. Сейчас среднесу точная удойность на корову у меня 5 килограммов.Секретарь комсо Кольской организации колхоза «Красный Се вер» Берме Елисеев от имени комсомольцев передал передовикам сельского хозяйства Бабушкинского района горячий привет.— В настоящее время,—сказал т. Елисеев. —  я временно

мечта пойти на молочную ферму дояром.Долго аплодировала аудитория в ответ на это патриотическое за явление юноши.— От имени членов своего колхоза,— го ворит председатель сельхозартели «Строитель» т. Ригим,—приветствую и поздравляю с  той победой, которую одержали вы 
в соревновании с тоть- мичамн.Тов. Рогов заявил, что в этой году будет получено по 2 тысячи кг молока от коровы но поручению своихво с делом у меня не | исполняю обязанности ’Товарищи бабуш-f разойдется. Для даль-заведующего колхозников вызвал на— 1 иварн1Ц11 „ —  .  — -  живот-1 соцсоревнование кол-кинеккв животноводы,Iиейшего повышения]новодсдвом. Но моя'хоз <1Пй Октябрь».

Растут доходы 
от свиноводства

ГОЛУБЦОВА, 
свинарка колхоза 
имени КалининаНаша свиноводческая товарная ферма в текущем году увеличила доходность против прошлого года в несколько раз.Я личпо от шести свиноматок получила за год в среднем по 20,7 поросенка. . Внедряй у себя на ферме передовой опыт, мы стали готовить разовых свиноматок. В моей группе их было три. Результаты первого опыта превзошли все наши ожидания. Три разовых свипоиаткя дали приплода 39 голов, т. е. в среднем по 13 поросят.В нынешнем хозяйственном году я берусь получить но 21 деловому поросенку от каждой свиноматки. А разовых маток будет больше прошлогоднего, от них думаю дать в среднем по 11 поросят.Я знаю, что это серьезное обязательство, и не легко мне будет справиться с ним. Вот поэтому с первых же дней нового хозяйственного года у нас организован хозяйский уход за животными. Кормим свиней клеверной резвой, картофелем. Для откорма поросят забиты выбракованные лошади.

Ядовых коров 
у меня нет

Е. С. ВЛАСОВА, 
доярка колхоза <Август*Всем иамясно.что яловость коров резко снижает их продуктивность , наноси большой ущерб обществеяномухозяйст- ву.дотя в животноводстве я работаю недавно,но с первых дней прихода на ферму с этим бичом повела решительную борьбу. В моей группе яловых коров нет. закреплено за мной двенадцать голов. Это не в малой степени способствовало повышению удойности. За минувший хозяйственный год я надоила по 1733 иилограхма молока от коровы. В этом году берусь получить не менее 1800 кг моюка от каждой коровы.Пусть опыт мой и небольшой, но я уже убедилась, что поение— тоже немаловажный фактор в увеличении удоев. Скот у нас пьет воду зимой летом вволю. В зимний период для животных приготовляла сенной чай, задавала хлопковый жмых. Ни одного дни летом не оставляла коров без подкормки, доила к продолжаю доить их два раза сутки.Дело наше беспокойное, во его полюбила ■  буду вму отдавать все свои схаг.
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В октябре— декабре надоить 

по 300-350 кг молока от коровы!

24 октября 1956 го,' -.—̂1
Соревнование колхозовпо надою молока за 5 дней—с 15 по 20 октябре 1956 года(средин! кддо! шишка за 5 дней в играх на одпу ф>рашв>м корову)«1-е Мая» « l-е Мая»Пятовского с. с . 18.3 У-Печенгского с. с. 8«Строитель» 17,2 Имени Ворошилова«Заветы Ильича» 13 Вожбальск. с. с. 8«Искра» 12.6 Имени СталинаИмени Сталина В-Дворского с. с. 7.9Московского с. с. 11.6 Имени Молотова«Маяк» 11.3 Калининского с . С 7.8Имени Калинина «Красная нива» 7.8Медведевск. с . с. 11.1 « Балтфлот» % 7.7«Новая жизнь» 11 «Путь к коммунизму» 7.7Имени Фрунзе 11 «1-е Мая»«Нелюбимо* 10.4 Погорел о зек ого с . с. 7.5«1-е Мая» « Объединение» 7.4В-Толпхменск. с . С. 10,2 «Луч» 7.4Имени Молотова «Вперед» 7.3Мосеевского с . с. 10 «Красный борец» 7.3Имени Молотова Имени СталинаВ-Толхнмев. с. с. 10 В-Толшменск. с. с. 7.2Имени Сталина « Ляп н некая» 7.2Середск ого с. с. 9.7 Имени Калинина«Заря» 9,6 В-Толшменск. с.с. 7.1«Новый путь» Имени МолотоваПогорелоаского с. с . 9 Погорел овск. с. с. 7Имени Сталина * Имени ВорошиловаМатвеевского с. с . 8.9 Никольск. с. с. 6.7«Сигнал» 8.8 Имени Кирова 6.5«Большевик» 8.6 «Память Ленина» 6.5Имени Сталнаа «Победа» 6.2Калининского с . с. 8,5 «Ленинские дан» 5.9«Борьба» 8.2 Имени СталинаИмени Сталина Никольского с. с. 5.8Н-Печенгского с. с . 8.1 «Прожектор» 5По МТСТотемская 10.4 Толшменская 7.6Мосеевская 9.9 Погореловская 7.3

— По нашему 
району=  

* * *
Подарки передовым 

дояркам
Вернулись со слета пе

редовых доярок области 
Катя Кузнецова (сельхоз
артель .Строитель*) и 
Тоня Новожилова (колхоз 
т3аветы Ильича9) ,

Н а слете им вручены 
ценные подарки и дипло
мы .Л учш ая молодая дояр
ка области* .

Катя Кузнецова получи
ла покрывало, Тоня Ново
ж илова—отрез на платье, 
Валя Матова—патефон с 
набором пластинок, Паша 
П а хн и н а — скатерть.Г . т. Матовой и П ах- 
ниной подарки и дипломы 

\ будут вручены на месте, { т а к  как они в г. Вологду Ц не выезжали.

Тронута вниманием и заботой 
Партии и Правительства аТнежш шизмь был у мене прежде. С 12 лет ■  и ш а  свою тр домчи деятельность. Сначала нанималась в наныл. в работницы, а и  да вткрылсв в Тотьме лесопильный завод № 43. а устроилась таи рай чей ■  трудилась на ней непрерывно более 30 лет. Этот труд ве вроа даром, его высоко оценили. По новому пенсионному удостоверению а лучаю пенсию ЗэО рублей. Сейчас мои старость вмолне обеспечена.За заботу, проявленную о пас. престарелых, сердечно блат о даре паву родную Коммунистическую партию ■  Советское правительство.Ф ТРОФИМОВ.!, д. Скребехово, Натовский сельсовет.Не соблюдают правнл плавания 8-го октября вверх по реке I б ер егу, последний пошел Сухон е следовали с  лесом белую кромку, наруш ал обстддруг эа другом паротеплоходи ^Котлас» н «Ш ал а н д ер », а 

мм навстречу пароход «Псков» с  четырьмя барж ам и. Встреча

П РИ М ЕЧ А Н И Е: от колхозов вмени Ворошилова Матвеевского.«Новый путь» Маниловского сельсовете в. «Красный Север». «Сталинский призыв» и «Ударник» данных по надою молока за 5 дней не поступило.
П р еш едш ая пятидневка по- н азы вает, что удои молока в сел ь хо зар те л я х  района не повы ш аю тся, а  резко с н и ж а ю тся . Только в одном колхозе «З аветы  И льдча н адоя повыси ли сь на 3 литра. Б остальн ы х ж е  х о з я й ст в а х  п о к азателя о стаю тся н а прежнем уровне мля х у ж е  того , идут вн из.Н а ст у п и л  самы й ответствен ный период Горьбы за  повыш ение молочной продуктивное г и ск о т а . Е сл и  мы не з а борам  коров с  осен и , то мож но ж д а т ь  от н и х молоко зимой и л етом . Но беда м ногих руководителей колхозов н э е о -; техников в ю м , что именно с первых дней стойлового со держ ании животные на скотном дворе со д е р ж атся  плохо. В  больш инстве сл у ч ае в  на

Всех детейОколо д ву х  м есяцев и д ут, занятия в ш к о л а х . Д ети, подростки. юноши и девуш ки сели за парты и упорно овладевают знаниями основ н а ук , готовят себ я  в активному участи ю  в коммунистическом строительстве, верному с л у ж ению  своей Родине.О д н ако, н а с не может не беспокоить то обстоятельство, что в районе до си х  пор некоторая ч асть детей остается  вне ш колы . Тринадцать человек не посещ аю т учебны х з а ведений без уваж и тельн ы х причин, в том числе в Заозер- ском сельсовете —  пять челов е к , Погореловском— пять. Ман и ловском — д в а , Сере деком — один.Д а ж е  отдельные активисты не отпускаю т своих детей в

А .  Ч е г о д а е в а
Победа мастерского 

«частка
П. А. Тищенко

Президиум обкома проф
союза рабочих лесной,  бу
мажной и деревообраба
тывающей промышленнос
ти подвел итоги социали
стического соревнования 
лесопунктов и мастерских 
участков за сентябрь.

Мастерскому участку , 
возглавляемому П . А . Ти
щенко (Михайловский лес
промхоз), присуждено пе
реходящее Красное знамя 
Министерства лесной про
мышленности С С С Р  и 
В Ц С П С  и первая денежная 
премия.

ферме и х кормят кое-чем, все н адею тся , что скот вы гоняетс я  днем в поле ■  корма там достаточно. Но это совершенно неправильно. К аж д ом у понятно, что в настоящ ее время на поле коровы не наедаю тся, им н уж н а подкорм ка на дворе. Н е надо забы вать я  о поении ж ивотны х на ферме.З а д а ч а  правлений колхозов сей час заклю чается в том, что н аряду с  завершением обмол ота, не забы вать о животновод стве. К а к  бы не было трудн о, к фермам надо подвозить корма. Бригадвр ам , жнвотно- Еодам , дояркам строго выдерж ивать нормы кормления в соответствии с  кормовым б а лансом на этот год . с первых дней экономить каж ды й ккло- грамм грубы х и сочны х кормов.- + ♦ ♦ ♦ + ♦ + + ♦ ♦ + + ♦ ♦ ♦ ♦
школьного возраста— за парту!ш колу. К.тыгин А . В .,  комм ун ист, заместитель председателя колхоза Новый п у ть » , задерж йвает сына Васю  в 4 к л асс Домажировской н ачальной ш коды . Отсюда ж е не ходит в пятый кла»'с У ст ь - Толш менсксй еежилетн» й ш ко- лы Клы гина Валентина.Когда ж е обратились за помощью к председателю  сел ь хозартели тов. Сосновике- ву В . В .,  то он з а я в и л  Я свои х детей вы учил, а  больш е ничего не знаю ».Совершенно бессильным оказ а л ся  председатель Заозерско- го сельсовета тов. Даниловский К . А . ,  который не может воздействовать на колхозников из дер. Борок, неотправивших детей в 5 — 7 к л ассы  С е р е к к о й  семилетвей

- О -
ПО МАТЕРИАЛАМ  

ГАЗЕТЫ«Ф акты  потравы овса ствительно имели место. Правление колхоза строго предупредило бригадиров и коню- XI в и запретило вы пускать лош адей из конюшни. Но некоторым фактам  потравы, когда удалось выяснить виновны х, составлены  акты о взыскании ущ ерба . —  Т а к  сообщил на письмо Хлеб травится  скоту» (райгазета Л  117) председатель колхоза имени Калинина |Медведево) тов. Ш а рапов.

как раз оыла в перекате «Коровий брод», где р а схо диться с таким караваном очень опасно. «Псков» ст ал  просить д ор огу, но ему паро- теплоходы не отвечали. Т огда он пошел вперед. Когда приблизился к ним близко, ему дали запретительный си гн ал .Пз - за  несвоевременности дачи си гн ала паротеплоходом «Котлас» пришлось «Пскову» делать крутой поворот и идти вверх обратно. Вместо того, чтобы привалить к правому

новку. вторично завернулся направился навстречу парс теплоходам . Т огда «Котлас и «Ш аландер* вынуждены бы ли идти един по белой, а другой по красной кромкам обгоняй друг друга и наруш ая обстановку пути. Указанные пароходы не соблюди»! правил плавани я, не даюг предупредительных гудков как в ночное, так и в дневное время, тем самым ломают и срывают обстановку путк.А . Л и н ь к о в , бригадир по
ста S t 32.

Л н н ь к о в а , рабочая поста.Г л а д к о в , сторож сплава
О ремонте магазина за б ы лН а территории наш его к о л хоза находится лавка П ригородного сельпо. Помещение, в котором она разм ещ ается, эксплуатируется около 5 лет, а ремонта его ни разу еще не проводилось. В у г л а х  лавки просвечивает ули ца, на полу большие щ ели. В  м агазине имеется п еч к а, но она не греет , а  только дымит. Правде- д е й -'н и е  сельпо третий год обещ ает е е  перелож ить, но обещ ания так и остаю тся обещ аниями. Потолок тож е следовало

бы обить фанерой, так как с него на товары сыплется песок.В  лавке есть много зал еж ных товаров, завезенны х несколько лет тому н а з а д ,!  потерявш их у х е  свой внешни! вид. Следовало бы их уценить и отправить в м агазин уцененных товаров.Необходимо построить ■  помещение для керосина.Б .  Е л и с е е в ,колхоз «Красный Север», член лавэчяэй коннссян.Когда проведут радио?ПогореловскиП радиоузел 1 дней 20 н азад  тоже привезя.

ш колы . Бригадир тов. Бызов Ф . II. не отпустил с»>ю дочь Нелли в пятый к л а сс .Нз года в год не осущ ествляется всеобуч в средней ш коле По горело вс кого сельсове та (директор школы г  «в. О п ал и хи н , председатель сельсовета ю в . Беляеве кий). Не принимаются решительные меры по охвату детей школой в этом сельсовете и в н астоящем учебном го ду .Полное вовлечение всех детей в  ш колу, предупреждение отсева, хорош ая посещ аемость учебных занятий— дело первостепенной, государственной важ ности.
В. Перов, заведующий роноб

работает уж е давн о, а члены колхоза Вперед» до си х  пор не слыш ат радио. Работники радиоузла говорили, что как сю лО ы  поставим, радио сразу ж е проведем, но вот пошел четвертый м есяц, кай столбы поставлены , а радио все ещ е не проведено. П осле этого радисты ссы лали сь на то, чго_ нет в наличии проволоки. Е е i

во она в а л я е т ся  на усадьбе М ТС, и как ни странно, радиопроводка в колхозе «Вперед все ещ е не сделана.Колхозники надею тся, что к дню 39-Й годовщины Великого Октября радио будет проведено. Сейчас все необходимое для радиопроводки есть.Ф . Тала шов. дер. М&ныяовяца*Плохой электросветМы, учащ иеся школы рабочей молодеж и, недовольны р аботой городской электростанции, так к ак  при свете, который она д ает , н ельзя нормально заним аться в к л а с с а х . В коридорах настолько плохой св ет , что мы друг с  другом стал ки ваем ся.Работникам электростанции

следует побеспокоиться о той, чтобы электросвет давать такой, при котором было бы можно заниматься на уроках и не терять зрения.Н . Ерехннскня, В . Бугаем, учащиеся Тотемской шкалы рабочей молодежи.Трудно получить необходимые материалы16 октября я п ри ехал из вратнтьея обратно в лесопункт Кам чтгн в рабочком леспром- без книг и без грима.хоза за худож ественной литературой и гримом, но, пробыв там три д н я, так от работников рабочкома ничего и не смог добиться. Пришлось воз-
Т . Бочков, Камчтга
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